

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Juan Martin del Potro spazierte als Tourist durch Wien

● Andi Haider-Maurer will heute in der Stadthalle überzeugen

„Vor diesem Publikum werden riesige Kräfte frei“

Er schaffte den Sprung zurück unter die Top 100, holte sich viel Selbstvertrauen auf der Challenger Tour und will heute beim Tennis-Hit in der Stadthalle an die größte Sternstunde anknüpfen. Andreas Haider-Maurer, er prallt zum Auftakt auf den kanadischen Qualifikanten Vasek Pospisil, freut sich aufs Heim-Turnier: „Vor diesem Publikum werden riesige Kräfte frei!“

Als Kind hatte Haider-Maurer die Stars beim Wiener Stadthallen-Turnier im Fernsehen verfolgt, als Profi erlebte er vor zwei Jahren eine kleine Sternstunde. Als Lucky Loser war der Niederösterreicher in letzter Minute in den Hauptbewerb gerutscht, nach Siegen über Muster, Seppi, Cilic und Berrer stürmte er danach ins Finale. Dort schlug er gegen Jürgen Melzer sogar auf den Titelgewinn auf, unterlag jedoch 7:6, 6:7, 4:6. „Der Sieg wäre die Krönung gewesen“, lächelt sein Manager Bernd Haberleitner, „hoffentlich bekommt Andi noch einmal so eine große Chance...“

Heute trifft der 25-Jährige zum Auftakt auf den Qualifikanten Pospisil, nach Erfolgen auf Challenger-Ebene passt sein Selbstvertrauen. „Hier zu spielen“, so Haider-Maurer, „ist besonders schön. Das Publikum geht immer mit, die Atmosphäre in der Halle taugt mir. Ich will die Leute begeistern.“

Bereits einmal konnte der „Super-Aufschläger“ heuer vor den rot-weiß-roten Fans überzeugen. Anfang Februar bezwang Haider-Maurer in der Davis-Cup-Weltgruppe in Wr. Neustadt Alex Bogomolov in vier Sätzen, steuerte einen wichtigen Punkt zum 3:2 gegen Russland bei. „Wir können auf unser Davis-Cup-Team stolz sein“, sagt Andi, „es ist nämlich keine Selbstverständlichkeit, dass Österreich in der

Weltgruppe vertreten ist!“

Superstar Juan-Martin del Potro wärmte sich gestern mit einem Spaziergang durch Wien auf die Erste Bank Open auf, genoss eine Runde mit dem Riesenrad im Prater. „Diese Stadt ist fantastisch“, schwärmte die Nummer sieben der Welt.

Peter Moizi



◀ Andreas Haider-Maurer liebt den Kontakt mit den Fans – auf das Davis-Cup-Team (Haider-Maurer, Oliver Marach, Alex Peya und Jürgen Melzer) ist er extrem stolz. ▼



Kronen
Zeitung
www.krone.at
PRÄSENTIERT

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Superstar Juan-Martin del Potro als Tourist – der Argentinier war vom Wiener Riesenrad begeistert